



【浦河小学校の教育目標】

「自ら学び心豊かに 自分の夢や希望の
実現に励む子の育成」

【令和4年度 重点目標】

「チャレンジ：目標へに向かって、協力して
計画的に取り組む力を養う」

発行：令和4年6月9日第5号

笑顔全開でゴールまで走りぬけよう！

6月11日運動会開催！



過去2年間、コロナ禍で日程の変更が続いていた運動会が、久しぶりに予定通りの6月11日に開催されます。子ども達も保護者の皆さんも「やっと」という思いがあるのではないのでしょうか。

5月27日から始まった運動会特別日課でしたが、第1週目は雨の日が多く、十分に外で練習ができませんでした。今週に入ってから、天気はいいのですが、気温が低い日が続いていました。天気には恵まれていませんでしたが、浦小児童は本当によく頑張っていました。

今週火曜日の全校朝会で子ども達に、「チームの勝利を目標に力を合わせて頑張ることも大切だが、去年の自分よりも成長できるように頑張ることも大切」だということをお話しました。

そして昨日の総練習。霧雨で気温も低いというコンディションの中、開閉会式の練習から各競技の確認など、本番でしっかりと動けるように各学年とも真面目に取り組んでいました。さらに、審判や用具などの係を担当する児童達もお互いに声をかけながら、自分の役割をしっかりと果たしている姿は、本当に立派でした。

今日を入れて運動会本番まで残り2日。チームの勝利と自分自身の成長のために最善を尽くしてほしいと思います。

本日朝の段階での天気予報では、雨は降らないようですが、気温は低くなりそうです。子ども達そして参観の保護者の皆さんも温かい服装でお越しください。浦小グラウンドにいるみんなで運動会を盛り上げましょう。

浦小運動会までの軌跡

本番さながらの盛り上がりだった
総練習



この続きは、
6月11日
運動会本番で！



運動会成功のために 保護者の皆様へのおお願い

保護者席について

・今年度も**保護者席を学習区ごとに割り振って区分け**しました。席の割り当て等につきましては、運動会のプログラムをご確認ください。

駐車場について

・今週各家庭に別紙にてご案内した通り、正信寺・光照寺・乗誓寺の境内を駐車場としてお借りしました。駐車の際は係の指示に従って、**譲り合い、事故のないよう**駐車してください。

- ・**路上駐車は絶対にしない**てください。
- ・児童玄関前の駐車場は緊急車両用としますので、駐車禁止となります。ただし、車椅子等を利用される方の乗り降りのみ許可します。

その他

- ・トイレは**体育館玄関を通過して、1階児童用トイレ**を使用してください。
- ・運動会は授業の一環でおこなっていますので、道路の横断や応援席の確保、写真やビデオ撮影等の**マナーを守り、お互いに気持ちよく子ども達の応援ができるよう**ご協力をお願いいたします。
- ・運動会に関するアンケートをBLENDで配信いたします。ぜひご協力ください。

児童全員の頑張りを、参観くださる保護者の皆様の行動でも支えてください。よろしく申し上げます。

★運動会当日は、午前5時半から6時の間にBLENDで開催の可否の連絡いたします。